

## PERFILES

---



### FRANCISCO RAGA

---

EX CONSEJERO DELEGADO DEL VALENCIA BASKET

Francisco Raga (Alfajar, Valencia, 1950) fue consejero delegado del Valencia Basket desde 2009 hasta julio, momento en que pasó a ser presidente de honor. Raga ha desarrollado gran parte de su carrera profesional en Bancaja, donde comenzó a trabajar en 1975. En su larga etapa en la entidad bancaria, ascendió en 1980 como directivo, cargo que desempeñó hasta fichar por el club de la Liga Endesa. El directivo es licenciado en Económicas por la Universidad de Valencia y ha completado su formación con diversos cursos adicionales de gestión.